

茨中は自分の目で見て体験し、興味をそそるような授業が多かったと思います。特に生物の解剖や物理、化学の実験はとても面白く、非常に興味深いものでした。また、茨高では中高一貫の利点を活用し高校3年生では受験のための演習に力を入れており受験勉強がはかどりました。茨中・茨高の課外授業は基礎・標準レベルのものから応用レベルまで幅広くあり、自分のレベルに合わせて受講しました。僕は英語、数学の課外を主に受講していました。また、高校生からは受験勉強のための講座も多くあり苦手な現代文の課外も受講していました。僕は中学に入ってから一度も塾には通っておらず、茨中・茨高の課外と授業だけで十分な力が付きました。また、受験期には添削指導なども先生にお願いしていて、塾には通う必要性は感じませんでした。

茨中・茨高では卓球部に所属していました。先輩はとても優しく接しやすかったです。また、練習もハード過ぎず、勉強との両立もそこまで苦ではありませんでした。僕は中学2年生の頃と高校1年生、2年生の頃に生徒会に所属していました。特に高校の生徒会ではクラスマッチの運営や部活動の予算案、自動販売機の導入などを生徒主体で行い、時には他校と交流するなど本格的な生徒会活動を経験できました。この経験は社会に出てからも使える大切な経験だと思っています。

茨中・茨高の良いところは素晴らしい先生と良い友達がいることです。僕は、中1の頃の数学の先生の影響で数学が好きになり得意科目となりました。また、そんな自分と一緒に数学を楽しんでくれる友達とも出会うことができました。茨中・茨高には個性豊かな先生と生徒が多くいて、自分のことを伸ばしてくれる先生と、自分と気が合う友達がきっとできると思います。

大学では「数学」という学問を深く学び、研究し、数学の発展に貢献できるよう頑張りたいです。また、数学の楽しさを他の誰かに伝えることができれば良いなと思っています。